

Avec Elvis à Québec...

Lucile D. Leduc

À la fin du mois d'août, à bord d'un autobus de luxe bien rempli, le club de l'Âge d'Or file vers Québec: direction le Capitole pour voir l'événement Elvis Story.

Depuis 1995, la critique est unanime; ce Martin Fontaine est le seul imitateur d'Elvis à le copier aussi parfaitement à tous les âges de sa vie. Il est incroyable, il est Elvis...

Vers midi nous prenons place dans le majestueux théâtre Le Capitole et un repas exquis nous est servi. Le spectacle débute vers 14 heures. «Elvis» vit le personnage et nous communique sa magie. Les musiciens, les choristes, les costumes, les décors, l'éclairage, tout est à la hauteur. C'est un spectacle éblouissant.

Ensuite notre guide accompagnateur, madame Mance Gendron, identifiée de son petit parasol rouge, nous amène au travers une foule de touristes visiter la Fresque des Québécois et du petit Champlain; des œuvres d'art monumentales à la Place Royale.

Un léger souper en passant à Trois-Rivières et nous revenons ravis de cette journée.

Finis la pétanque et le minigolf

Comme les saisons passent vite! L'été est presque terminé. Après trois mardis consécutifs sous la pluie (en juin), la pétanque a quand même débuté dans la joie. Les joueurs et les capitaines se présentaient tôt et tous se sont amusés fermement.



Les prévostois au petit Champlain.

Les mercredis de minigolf se sont succédés à plusieurs reprises sous un soleil de plomb et une chaleur torride, mais ça n'a pas empêché les joueurs de s'y rendre.

Le tout s'est terminé par une remise de prix et un souper. Nous récompensons surtout la particip'ation.

Elle a eu 80 ans

Non! C'est pas vrai... Eh oui, Lucille Robert les a bien reçus! Malgré les trois interventions chirurgicales subies l'an dernier, elle s'est relevée plus forte que jamais.

Elle entretient, avec son Marcel, sa grande maison. Elle reçoit ses enfants et ses petits enfants et garde à la même occasion le chien de l'un d'eux quand ils partent en voyage. Elle a gardé la belle tradition de la mise en conserve: ketchup, marinades, confitures, etc. et elle n'oublie pas d'en donner un «p'tit pot» à ses visiteurs. Le shuffleboard, le scrabble, le bingo, la danse, la pétanque, le minigolf, la gymnastique, la lec-

ture, les mots croisés sont quelques uns de ses loisirs.

C'est elle qui a fait danser les amis et la parenté lorsque sa famille a souligné agréablement son anniversaire le 22 août dernier.



Lucille Robert a reçu de nombreux cadeaux pour son 80^e anniversaire.

TOURS ET DÉTOURS

Mini ferme l'Estrée-zoo

Ginette Burquel

L'Action de grâce, dernier grand week-end avant l'hiver est déjà à nos portes. Dernière chance de profiter des couleurs de l'automne, dernière possibilité d'aller cueillir les pommes tardives, dernières longues ballades en famille pour tous ceux qui craignent les routes en hiver.

Pour ce week-end je vous propose un petit détour en famille dans ce que je pourrais appeler une ferme mini zoo, un endroit où l'on peut côtoyer à la fois des animaux de chez nous (cerf, orignal, raton laveur, lynx, renard...) et des animaux exotiques, sans les m a n è g e s bruyants et autres foires touristiques qui sont l'apanage des grands zoos. Une rencontre presque intime avec les animaux.



re nous transmet ses connaissances et son enthousiasme face à chacun de ses animaux.

Un beau petit détour en famille, à peu de frais. 8\$ par adulte, 4\$ par enfant de plus de 5 ans. L'accès se fait par l'autoroute 10 sortie 90 jusqu'à Waterloo, puis on prend les routes 241 et 243 jusqu'à Valcourt. Pour visiter le site internet: www.estriezoo.com

C'est ce que M. Andreas Zingg, Suisse d'origine, veut recréer en aménageant graduellement son Estrée-zoo à Valcourt. Il souhaite faire de sa ferme mini-zoo un endroit didactique pour les jeunes du primaire et du secondaire qui pourront en sa présence apprendre les particularités des animaux qu'il héberge et dont il a apprivoisé plusieurs d'entre eux.

On y trouve: lama, zèbre, girafe, tigre, dromadaire, mara, babouins, yacks... Une centaine d'animaux vivent dans des enclos autour desquels on peut circuler et voir de très près chacun d'eux. Une aire de pique-nique avec balançoire, glissade et mini-jeux a été aménagée pour la pause en famille. Des tours de VTT sont offerts aux enfants au coût de 2\$. L'endroit est sobre, peu publicisé mais fort intéressant lorsque le proprié-

Pour ceux et celles qui préfèrent les grands jardins zoologiques, le Parc Safari d'Henningford est ouvert les week-end jusqu'au 29 septembre. Les deux bébés lionnes dont on vous a parlé dans notre édition de juillet dernier sont présentées au public à midi, 14h et 16h au centre du parc à la Place Dakar. Le grand tour en automobile à partir de laquelle on peut nourrir tous les animaux en liberté est l'attrait majeur du Parc.

Pour les derniers week-end, le Parc Safari offre un ensemble cadeau à tous les automobilistes qui effectuent une visite chez eux. Le cadeau consiste en une bouteille de Crémant de Pomme «du Minot», une bouteille de vin québécois «Vignoble du marathonnier» et 5 kg de pommes McIntosh du vergers Petch. Par ce cadeau, le Parc Safari s'associe à la promotion des vergers dans sa région.



Avec le mois d'octobre à nos portes se termine notre saison Tours et Détours 2002. À l'été prochain pour d'autres méchants détours.

